

**Type de bien : Terrain**  
**Type of property: Land**

**Localisation : Site portuaire de Boulogne sur mer**  
**Location: Port site of Boulogne sur mer**

**Référence : parcelle 4 de l'ilot 30**  
**Reference: plot 4 of street block 30**

## DESCRIPTIF / OVERVIEW:

Terrain disponible sur la zone industrielle portuaire du Port de Boulogne sur mer. D'une surface de 1400 m<sup>2</sup>, ce terre-plein constructible est situé à l'angle de la rue Montebello et du Commandant Charcot à Boulogne sur mer.

Plot of land available on the industrial port zone of the Port of Boulogne sur mer. Covering an area of 1,400 sq. m, this buildable ground is located at the corner of the rue Montebello and the rue du Commandant Charcot in Boulogne sur mer.



**SURFACE / SURFACE AREA:** 1400 m<sup>2</sup>  
1,400 sq. m  
**REDEVANCE / FEE:** Tarif public en vigueur  
Current public rate

## INFOS + / MORE INFO:

Terrain situé sur le domaine public maritime soumis au régime des AOT (Autorisation d'Occupation Temporaire).

Attribution parcellaire soumise à autorisation de la SEPD et de la Région, propriétaire du port

Land located on the public maritime domain subject to Temporary Occupation Permits (TOP).

Plot allocation subject to authorization by the SEPD and the Region, owner of the port.

**Land register ref.: BE 263**

**Angle de la rue Montebello et du Commandant Charcot / Corner of the rue Montebello and the rue du Commandant Charcot**

**62200 BOULOGNE SUR MER**